



Communiqué

Pour diffusion immédiate

30 M\$ pour la 73/173 Un investissement stratégique pour l'économie et la sécurité

Québec, le 15 avril 2005 – Le milieu économique de la ZONE Québec Chaudière-Appalaches applaudit l'annonce faite par Québec ce matin d'un investissement supplémentaire de 30 M\$ pour le prolongement de l'autoroute 73 et l'amélioration de la route 173.

« Cet investissement revêt une importance stratégique pour notre ZONE économique confirme le président-directeur général de PÔLE Québec Chaudière-Appalaches. C'est un investissement pour l'économie et la sécurité ».

La prospérité de la ZONE économique repose sur sa capacité d'exporter vers son principal client. Déjà quelques 170 000 camions empruntent ce trajet chaque année et la fréquentation augmente. Dans le contexte, l'axe routier Québec, Chaudière-Appalaches, États-Unis revêt une importance capitale. L'amélioration de la fluidité et de la sécurité se traduira par des économies substantielles et des livraisons plus rapides pour les exportateurs de la ZONE et de l'Est du Québec.

Rappelons que PÔLE Québec Chaudière-Appalaches a pour mission de catalyser les efforts de développement économique dans des secteurs d'activité ciblés afin que la ZONE économique atteigne une position compétitive sur la scène internationale et, ainsi, en accroître la richesse collective.

- 30 -

Information: Paul-Arthur Huot
Président-directeur général
PÔLE Québec Chaudière-Appalaches
Tél. : 681-9700, poste 263